

La police et la gendarmerie doivent être au service de tous les citoyens. La politique du chiffre en matière de contravention routière est pour moi une aberration. Au lieu d'être au bord des routes pour traquer un contrevenant, ils devraient s'attaquer aux trafics de drogue, être humains, corruption, terrorisme et protéger les libertés individuelles et collectives. La meilleure façon de sauver des vies sur la route, c'est de les entretenir et les améliorer.
Pour notre sécurité à toutes et à tous respectons les limitations de vitesses sur la route.

Sylvain CALBRIX

Candidat France insoumise

2ème circonscription 88 Vosges